



GARDA MEDIA

Jembatan Baru TMMD ke-122 di Desa Sidomulyo: Akses Lebih Mudah, Ekonomi Desa Makin Maju!

Agung widodo - BLORA.GARDAMEDIA.ID

Oct 30, 2024 - 13:28



Foto: Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-122 Kodim 0721/Blora, bersama warga Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Kabupaten Blora, berhasil menyelesaikan pembangunan jembatan, Rabu (30/10/2024).

BLORA- Melalui kerja keras dan semangat gotong-royong, Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-122 Kodim 0721/Blora, bersama

warga Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Kabupaten Blora, berhasil menyelesaikan pembangunan jembatan yang dinanti-nantikan. Kini, warga desa menikmati akses yang lebih baik dan lebih mudah, memacu aktivitas ekonomi serta kenyamanan sehari-hari.

Letkol Czi Yuli Hartanto, SE, Dansatgas TMMD ke-122, mengungkapkan rasa syukurnya atas keberhasilan program ini.

“Alhamdulillah, dua target utama kami pembangunan jembatan dan jalan makadam sudah selesai 100 persen. Semoga ini dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat Desa Sidomulyo,” ujarnya bangga. Rabu (30/10/2024).



Jembatan yang kini berdiri kokoh ini menjadi bukti nyata sinergi antara TNI dan masyarakat, membawa dampak positif yang nyata bagi warga. Sucipto, warga Dukuh Kedung Kenongo, mengungkapkan rasa syukur dan terima kasihnya.

“Kami sudah lama mengimpikan jembatan dan jalan yang bagus. Sekarang semua itu terwujud berkat TMMD ke-122. Selain itu, ada juga bantuan talud, sumur bor, dan rehabilitasi sembilan rumah yang sangat membantu,” tuturnya penuh antusias.

Program TMMD ini juga mendorong semangat gotong-royong di Desa Sidomulyo, membuat infrastruktur desa semakin berkembang. Dengan jembatan baru ini, warga kini lebih mudah mengangkut hasil panen, memajukan usaha, serta beraktivitas sehari-hari. Tak hanya infrastruktur, TMMD ke-122 ini juga memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat dalam mewujudkan desa yang lebih mandiri dan sejahtera.

Jembatan baru ini diharapkan mampu membuka peluang baru, baik dalam sektor

pertanian, ekonomi, maupun sosial, memberikan manfaat yang berkelanjutan bagi warga Desa Sidomulyo.